

(様式3)

会議の開催結果について

1 会議名	河内長野市立休日急病診療所運営委員会
2 開催日時	令和4年2月8日から令和4年3月23日
3 開催場所	—
4 会議の概要	(1) 委員長・副委員長の選任について (2) 患者統計資料報告について (3) 使用薬品について (4) 障害児(者) 歯科診療事業の実施状況について (5) その他
5 公開・非公開の別 (理由)	書面開催 新型コロナウイルス蔓延防止の観点から書面開催にて開催
6 傍聴人数	—
7 問い合わせ先	(担当課名) 市民保健部 健康推進課 (内線 146)
8 その他	

*同一の会議が1週間以内に複数回開催された場合は、まとめて記入できるものとする。

河長健推第412号
令和4年3月23日

河内長野市立休日急病診療所運営委員会 委員 各位

河内長野市市民保健部
健康推進課長

令和3年度河内長野市立休日急病診療所運営委員会の
書面開催に伴う意見等について(報告)

春分の候、皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお慶びを申し上げます。

さて、令和4年2月8日付けにて送付いたしました、令和3年度河内長野市立休日急病診療所運営委員会の書面開催につきましては、委員10名のうち、10名からご回答を頂戴しました。お忙しい中、ご回答いただきありがとうございます。

なお、いただきました御意見について、別紙のとおり集約しましたので、ご確認くださいませようお願いいたします。

事務局:市民保健部 健康推進課
(市立保健センター)[担当]岩井・繁田
[電話]55-0301 [FAX]55-0394
E-mail: kenkousuishin@city.kawachinagano.lg.jp

令和4年3月23日

令和3年度河内長野市立休日急病診療所運営委員会(書面開催)の結果

＜協議会の成立＞

意見書提出委員

森川委員、山口委員、大谷委員、西村委員、中西委員、
谷委員、船多委員、藤山委員、丹羽委員、浦山委員

令和4年2月8日に送付いたしました書面開催については、委員10名のうち10名の委員から意見書の提出がありました。委員の半数以上から提出があったことから本協議会は成立しましたので(河内長野市立休日急病診療所運営委員会要綱第5条第2項)、以下のとおり、結果をお知らせします。

案件1. 委員長・副委員長の選任について			
異議なし	10名	異議あり	0名
全会一致により事務局案を採用し、委員長には、休日急病診療所管理医師で河内長野市医師会副会長の森川栄司委員、副委員長には河内長野市医師会会長の山口竜司委員に決定。			
案件2. 患者統計資料報告について			
意見なし	9名	意見あり	1名
◆主な意見			
①新型コロナウイルスの検査数が増加していると書いていますが、2022年1月以降、検査希望者が1日上限の16名を超えることがあるのかを教えてください。 →検査体制拡大後も検査希望が1日上限を超える場合があります。検査をすることができなかった方に対しては、新型コロナ受診相談センターや翌日以降に受診が可能な診療・検査医療機関を案内しております。			
案件3. 使用薬品について			
意見なし	8名	意見あり	2名
◆主な意見			
①ロセフィン静注用1g(抗生剤)の採用の検討をお願いします。 →森川委員長と協議の結果、採用を見送ることに決定しました。			
②112 ナウゼリン坐薬30mgの薬効名は訂正をお願いします。消化管運動機能改善薬です。 →薬効名を修正いたします。			
③包装の大きな品目や高薬価な薬品でも使いやすくするためにジェネリック医薬品の導入を検討してはどうか。 →(事務局回答)医師会・歯科医師会に対して、ジェネリック医薬品の導入の是非について、ご協議いただくよう依頼いたします。			

案件4. 障害児（者）歯科診療事業の実施状況について			
意見なし	10名	意見あり	0名
案件5. その他			
意見なし	8名	意見あり	2名
<p>◆主な意見</p> <p>①休日診療所の受診者減少を改善するため、市の広報等により定期的にアピールして欲しい。 →現在、偶数月に広報へ休診の案内を掲載しております。今後も広報および市ホームページにて継続的に周知を図って参ります。</p> <p>②休日診療所への矢印は改善されたが、休日診療所への患者さんを誘導するのであれば、手前の大阪南医療センターの表示看板の左側の河内長野市立の看板に矢印をつけた方が良いのではないかと思います。 →ご意見いただきありがとうございます。休日急病診療所診療日において当該箇所へ案内用の矢印を掲示します。</p> <p>③歯科診療室オペレーションツールを購入いただきありがとうございます。</p>			

貴重なご意見ありがとうございました。頂戴しましたご意見につきましては、今後の休日急病診療所運営に活かして参りますので、引き続きご協力をよろしくお願いいたします。